



El Consell de Formentera, por medio de la consellera del área de Bienestar Social, Dolores Fernández Tamargo, ha informado de la relación de ayudas para proyectos impulsados por asociaciones, entidades privadas sin ánimo de lucro en materia de acción social.

El importe que el Consell de Formentera destina a estas ayudas es de € 28.319, que se han distribuido según las bases redactadas a tal efecto para evaluar las propuestas, tarea que ha correspondido en una Comisión Evaluadora.

Esta cantidad ha servido para financiar, con 14.000€, el proyecto "Rehabilitación y prevención de niños y jóvenes con necesidades especiales de Formentera", impulsado por la entidad Asociación de Personas con necesidades especiales de Ibiza y Formentera, APNEEF.

Este servicio proporciona un trato personalizado a los alumnos con necesidades especiales un día por semana en el Colegio Público Mestre Lluís Andreu. La finalidad de este proyecto es mejorar la autonomía de la persona y conseguir un desarrollo normalizado.

Otro de los proyectos financiados es el proyecto "Talleres terapéuticos" impulsado por la entidad Asociación Pau Mayans para la integración de personas con trastorno espectro autista. Este proyecto ha sido financiado con 11.897€. Consiste en el desarrollo de talleres en horario extraescolar.

Los talleres son de carácter terapéutico, van dirigidos a niños con necesidades educativas especiales con edades comprendidas entre los 3 y 14 años. Pretenden completar la educación básica y aproximar técnicas de rehabilitación y terapias a las familias de Formentera.

Un tercer proyecto subvencionado por el área de Bienestar Social es el proyecto "Seminarios de Formación y VII Jornada pitiusa pro salud mental. Psicoterapia en las diversas etapas de la vida", impulsado por la Asociación para la Docencia e investigación en Salud mental de Ibiza y

Formentera (ADISAMEF). Este proyecto ha recibido 1.500€.

Se trata de seminarios dirigidos a pediatras, psiquiatras, médicos, psicólogos, ATS, auxiliares clínicos, maestros, trabajadores sociales y todas las personas interesadas en participar en un espacio de reflexión sobre salud mental.

El cuarto proyecto que recibirá financiación es "Gimnasia terapéutica", con 927€, impulsado por la Asociación de sensibilidad química múltiple, síndrome de fatiga crónica, fibromialgia y otros de Formentera (FIBROMIALGIA). Se trata de sesiones individuales y grupales de relajación, gimnasia y técnicas para manejar el dolor crónico destinados a personas con fatiga crónica.